



---

## Hahnstätter Schützen Nachrichten 1-2023

### Was war

Ab dem 6.1.2023 haben wir wieder den normalen Betrieb aufgenommen. Ein paar vorsichtige Mitglieder ließen sich, Zu Recht, noch etwas Zeit. Nun sind sowohl freitags als auch Sonntags wieder die gleichen bekannten Gesichter zu sehen, bzw. die Stimmen, mehr oder weniger laut, zu hören.

Das Trapschießen ging dann auch am 11. Februar wieder los, manche Schützen waren regelrecht heiß darauf, die orangefarbenen Wurfscheiben im Flug zu erwischen und sich mit den anderen Schützen auszutauschen.

Am 25. Februar machte sich dann eine Schar von freiwilligen helfenden Händen daran, rund ums Schützenhaus dem Wildwuchs der Sträucher Einhalt zu gebieten. Dabei heulten die Freischneider und Kettensägen in den höchsten Tönen um die Wette, es hatte sich eine Menge angesammelt und musste gekürzt werden.

Dazu wurden im Anschluss Gespräche mit dem Förster geführt, um die geplante Änderung unseres „Garten“, ihn etwas pflegeleichter zu machen, umsetzen zu können.

Parallel dazu machten sich Schützen daran, auf der 25m Bahn die Geschosse mittels Sieben aus dem Sand zu entfernen. Der Fachmann weiß was das bedeutet, es werden etliche Kilo Sand in beide Richtung (erst runter und anschließend wieder hoch) bewegt. Bevor das geschehen konnte, musste die alte, irreparable Duell Anlage abgebaut werden, die neue Anlage wartete im großen Saal schon auf ihren Einsatz.

Achja, am 11.März wurde dann die neue Duell Anlage endlich aufgebaut und in Betrieb genommen. Somit können die Schützen wieder ihrem Training nachgehen.

**An dieser Stelle einen Herzlichen Dank für all die Helfenden Hände, es ist schön zu wissen, dass da jemand ist auf den man sich verlassen kann.**

Der vom Verein finanzierte Erste Hilfe Kurs, Anfang März, wurde von den Teilnehmern durch die Bank als sehr gut beurteilt und als sehr wichtig und nützlich eingeordnet.



Und dann war noch am 24.3.2023 unserer reguläre Jahreshauptversammlung, leider wie immer nur mäßig besucht, nur 30 Mitglieder hatten sich eingefunden, um unter anderem den Vorstand neu zu wählen.

Neben den üblichen Themen, wie diesmal die Neuwahl des Vorstandes und einen der Kassenprüfer, Berichte der einzelnen Abteilungen und des Kassierers, wurden auch 10 Mitglieder für langjährige Treue ausgezeichnet:

Mayleen Aydin	10 Jahre	Alexander Pirc	25 Jahre
Melike Aydin	10 Jahre	Pascal Brettin	30 Jahre
Ismail Aydin	15 Jahre	Wulf Löhr	30 Jahre
Jochem Bassin	25 Jahre	Fritz Kimmel	50 Jahre
Achim Neeb	25 Jahre	Manfred Schäfer	50 Jahre

In den Vorstand wurden folgende Personen gewählt:

1. Vorsitzender	Stephan Bolderheij
2. Vorsitzender	Achim Neeb
Kassierer	Jochem Bassin
Schriftführer/Pressewart	Rolf-Dieter Kahle
1. Schießwart Schützenhaus	Horst Kraus
2. Schießwart Schützenhaus	Ismail Aydin
1. Schießwart Hirschel	Stephan Bolderheij
2. Schießwart Hirschel	Rolf-Dieter Kahle
1. Schießwart Bogen	Clemens Reiß
Neuer 2. Kassenprüfer	Peter Schmidt
Alter 1. Kassenprüfer bleibt	Rolf Wunsch

Nochmals den Hinweis, schaut bitte ab und zu in eure Spam Ordner, es häuft sich in letzter Zeit wieder, dass Emails vom Schützenverein bei dem einen oder anderen Mail Provider im Spam Ordner landen. Außerdem wäre es hilfreich, wenn ihr mal die Mailboxen leert, es kommt wieder gehäuft vor, dass Emails nicht ausgeliefert werden können, weil die Mailbox des Empfängers voll ist. Wichtige Emails könnten euch nicht erreichen.

Bitte teilt eventuelle Adressänderungen oder neue Email Adressen zeitnah mit, wichtiger sind Änderungen bei den Bankverbindungen, da zurückgewiesene Abbuchungen den Verein Geld kosten.



---

Das Ostereierschießen wurde wie immer von langer Hand vorbereitet, helfende Hände waren auch hier wieder am Werk und haben den Aufbau der benötigten Utensilien, das Zubereiten der Speisen, den Tresendienst und den Service unterstützt. Leider hat das Wetter nicht so wirklich mitgespielt, unsere Gäste mussten sich alle im Schützenhaus aufhalten, was schon zu einer gewissen Sitzplatzknappheit geführt hat. Trotz allem, unsere Gäste haben sich gefreut, dass wir das Ostereierschießen und die Verköstigung durchgeführt haben. So ungefähr 900 Eier haben einen neuen Besitzer gefunden, der Kuchen war alle und Fisch / Fleisch war auch nicht viel übrig. **Vielen Dank an all die helfenden Hände, ohne euch hätte das nicht funktioniert.**

Nachdem sich beim Ostereierschießen wieder Pfützen am Beginn der Gehwegplatten gebildet hatten, hat sich unsere Günther erbarmt, eine Schaufel und Split besorgt und die Pfütze samt Matsch abgedeckt **DANKE dafür**

Am 30.4.2023 hat sich wieder die Schar von Trapschützen auf den Weg nach Bad Neuenahr-Ahrweiler gemacht, um die Bezirksmeisterschaft zu bestreiten. Der olympische Gedanke war hier sehr hilfreich.

## Was ist

Der Schießbetrieb ist wieder in der normalen Spur (Freitag abends, Sonntag vormittags und Trap Samstags gemäß Plan).

Die Bogenschützen tummeln sich wieder Sonntags im Hirschel, um ihrem Hobby nachzugehen.

## Was wird

Laut unserem Kalender (ist online) haben wir für den

- 10. Juni das Aufklaren im Hirschen
- 2. September das Königsschießen
- 10. September den Umzug beim Hahnstätter Markt (siehe dazu auch separate Email)
- 6. und 8. Oktober das Bürgermeisterpokalschießen

auf dem Plan. Wie immer werden hier eure Helfende Hände nötig sein.



---

## Neue Mitglieder

In den letzten 4 Monaten haben sich 7 neue Mitglieder zu uns gesellt:

Hakan Sari	Benjamin Mann	Stefan Bohn
Thomas Rump	Andrea Rump	Marius Rump
Manfred Heer		

Bitte helft den Schützenbrüdern, wann immer ihr um Hilfe gebeten werdet.

## Bleibt weiterhin gesund und genießt die Zeit